

Специальность 7-06-0321-01 Журналистика / Speciality: 7-06-0321-01 Journalism
 Профилизации: Журналистика и медиатехнологии / Specializations: Journalism and Media Technologies

Учебная дисциплина, модуль «Аксиология и деонтология журналистики» / Academic discipline, module: «Axiology and deontology of journalism»

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Дисциплина «Аксиология и деонтология журналистики» содействует формированию систематизированных знаний об аксиологии и деонтологии журналистики как теоретической и эмпирической дисциплине, освоению современных научных технологий исследования журналистики; разработке аксиологических ориентиров и деонтологических принципов анализа медийной эмпирики; развитию навыков самостоятельного планирования и проведения научных исследований.</p>	<p>The discipline "Axiology and deontology of journalism" promotes the formation of systematized knowledge about the axiology and deontology of journalism as a theoretical and empirical discipline, the development of modern scientific technologies for the study of journalism as a branch of modern humanities; the development of axiological guidelines and deontological principles for the analysis of media empirics; the development of skills for independent planning and conducting scientific research</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>Освоение учебной дисциплины должно обеспечить формирование компетенций: -обеспечивать коммуникации, проявлять лидерские навыки, быть способным к командообразованию и разработке стратегических целей и задач; - быть способным к прогнозированию условий реализации профессиональной деятельности и решению профессиональных задач в условиях неопределенности.</p>	<p>Mastering the academic discipline should ensure the formation of competencies: - ensure communication, demonstrate leadership skills, be capable of team building and developing strategic goals and objectives; - be capable of predicting the conditions for the implementation of professional activities and solving professional problems in conditions of uncertainty.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате освоения учебной дисциплины студент магистратуры должен: знать: • исторические и социокультурные предпосылки формирования аксиологии и деонтологии как отдельных областей гуманитарного знания; • профессионально-этические стандарты журналистики и аксиолого-деонтологические коллизии современной медиасферы; • научно-методологические обоснования исследования журналистики как источника и ретранслятора ценностей общества.</p>	<p>As a result of mastering the academic discipline, a master's student should: know: • historical and socio-cultural prerequisites for the formation of axiology and deontology as separate areas of humanitarian knowledge; • professional and ethical standards of journalism and axiological and deontological collisions of the modern media sphere; • scientific and methodological justifications for the study of journalism as a source and relay of society's values.</p>

	<p>уметь:</p> <ul style="list-style-type: none"> • определять аксиологические ориентиры и деонтологические принципы анализа журналистской эмпирики; • адекватно оценивать современный медиаконтент, формировать актуальные представления о ценностном содержании медиасферы; • использовать корректные приемы и методики анализа журналистской информации, <p>владеть:</p> <ul style="list-style-type: none"> • навыками актуализации полученных знаний в медийной и исследовательской работе; • аксиологически обоснованной методикой установления профессионально-этических контактов с медиаэкспертами в процессе проведения теоретических и эмпирических исследований СМИ; • умением объективно, системно анализировать и интерпретировать медийную практику. 	<p>be able to:</p> <ul style="list-style-type: none"> • determine axiological guidelines and deontological principles for analyzing journalistic empirics; • adequately assess modern media content, form relevant ideas about the value content of the media sphere; • use correct techniques and methods for analyzing journalistic information, <p>have the skills:</p> <ul style="list-style-type: none"> • skills in updating the acquired knowledge in media and research work; • axiologically substantiated methods for establishing professional and ethical contacts with media experts in the process of conducting theoretical and empirical research of the media; • the ability to objectively and systematically analyze and interpret media practice.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	1	1
Прerequisites / Prerequisites	«Государственная информационная политика», «Современные концепции медиа и массовых коммуникаций»	"State information policy", "Modern concepts of media and mass communications"
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	36 / 64	36 / 64
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	реферат, экспертный анализ медиа, презентация тезисов доклада на научную конференцию / экзамен	abstract, expert media analysis, presentation of abstracts of a report for a scientific conference / exam